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Чемпионский «кросс»  
на снегу
В Крǜǭǩоȶрǭкǡ ǭтǜртоǞǜǧǜ ВǭǡǨирǩǜȶ ǣиǨǩȶȶ 
ǯǩиǞǡрǭиǜǠǜ. И Ǟ ǫǡрǞȲǥ Ǣǡ �ǨǡǠǜǧȳǩȲǥ� Ǡǡǩȳ 
Ǟ Ǟоǭкрǡǭǡǩȳǡ Ǟоǭǫитǜǩǩиȭǜ тǜȯтǜǟоǧȳǭкоǥ 
ǭǫортиǞǩоǥ ȯкоǧȲ Криǭтиǩǜ ǋǜǯǧȳ ǣǜǞоǡǞǜǧǜ 
ǟǧǜǞǩǯȵ ǩǜǟрǜǠǯ Ǟ ǝорǠ�кроǭǭǡ.

Наша землячка доминировала на предваритель-
ных стадиях турнира. А в решающем заезде с участи-
ем четырёх спортсменок Кристина Пауль, уступив на 
старте, мощным рывком опередила на финише сооте-
чественницу из Магадана Александру Паршину.

«Золото» 21-летней российской сноубордистки 
вполне закономерно, учитывая её богатый междуна-
родный опыт: Пауль выступала на Олимпиаде-2018, 
на двух чемпионатах мира, этапах Кубка мира и Ев-
ропы.

В этой же дисциплине стартовали ещё два куз-
басских райдера: Андрей Анисимов первенствовал 
в «малом» финале и в итоге замкнул топ-квинтет, а 
Юлия Лаптева заняла шестое место.

Сегодня в Красноярске пройдет турнир по сно-
уборду в параллельном слаломе-гиганте. В составе 
российской команды заявлены воспитанники ташта-
гольской спортивной школы: вице-чемпионка  
мира-2019 Наталья Соболева, а также Дмитрий Карла-
гачев, Дмитрий Сарсембаев и Владислав Шкурихин.

В двух игровых видах Универсиады продолжают-
ся соревнования в группах. Сборная России по хок-
кею с шайбой в стартовых турах переиграла послан-
цев Словакии (2:1, в овертайме) и Японии (10:1). В 
обоих матчах по одному разу поразил ворота сопер-
ников нападающий новокузнецкого «Металлурга» 
Егор Морозов.

А наша студенческая дружина по хоккею с мя-
чом, в которой капитанит полузащитник кемеровско-
го «Кузбасса» Богдан Павенский, разгромила коман-
ду Казахстана – 9:1.

ВǜǠиǨ АНǎǊНǊВ.

КАДРЫ

Выбор будущих аграриев
Ǎ � ǭǡǩтȶǝрȶ ���� ǟоǠǜ Ǟ КǡǨǡроǞǭкоǨ ǟоǭǯ�
ǠǜрǭтǞǡǩǩоǨ ǭǡǧȳǱоǣиǩǭтитǯтǡ ǩǜȮǩǯт оǝǯȮǜтȳ 
коǩǡǞоǠоǞ.

Коневодство – это новое направление для вуза. 
Специальность востребованная, поскольку даст воз-
можность работать как в аграрном секторе, так и в 
сфере спорта и туризма.

О планах открыть новое направление в вузе рас-
сказала врио ректора Екатерина Ижмулкина на Дне 
аграрного образования и карьеры, который прошел в 
Гурьевском районе. В районном ДК села Малая Сала-
ирка собрались ученики 9-11 классов местных школ, 
с которыми встретились специалисты аграрного сек-
тора и сферы образования.

«Я бы хотел, чтобы данное мероприятие помогло 
вам определиться с будущей профессией, – обратил-
ся к школьникам глава района Станислав Черданцев. 
– В Гурьевском районе сельское хозяйство было, есть 
и будет одним из приоритетных направлений разви-
тия».

Екатерина Ижмулкина сообщила ученикам, что 
Гурьевский район (на базе Новопестеревской школы) 
станет территорией АгроНТИ-2019, то есть экспери-
ментальной зоной реализации инновационных про-
ектов в сфере сельского хозяйства.

Заместитель начальника департамента сельско-
го хозяйства и перерабатывающей промышленно-
сти Кемеровской области Кирилл Васильев отметил, 
что в Кузбассе реализуется несколько крупных ин-
вестиционных проектов, которые дадут новые рабо-
чие места. Например, в минувшем году в региональ-
ном АПК было создано свыше тысячи вакансий: бо-
лее 600 – в сельском хозяйстве, более 400 – в перера-
батывающей промышленности и еще несколько – в 
рыбоводстве.

Аǧǡǩǜ ǍǈИǌНǊВА.

КОНКУРС

Хранительницы  
народных традиций
Нǜкǜǩǯǩǡ ǈǡǢǠǯǩǜроǠǩоǟо Ǣǡǩǭкоǟо Ǡǩȶ Ǟ 
ǒǡǩтрǡ тǜтǜрǭкоǥ кǯǧȳтǯрȲ �Ǜȯȳǧǡк� ǟороǠǜ 
ǋрокоǫȳǡǞǭкǜ ǫроȯǡǧ коǩкǯрǭ �ǎǜтǜр кȲǣȲ�
�����.

По словам организаторов, конкурс красоты и та-
ланта «Татар кызы» проводится уже четвёртый год. 
Его цель – сохранение татарских традиций и свя-
зи между поколениями. В конкурсе, который нын-
че прошел в ДК «Ясная поляна», приняли участие де-
вушки в возрасте от 16 до 30 лет. Критериями их от-
бора стали знание традиций, навыки общения на та-
тарском языке, эрудиция и кругозор, женственность, 
грация и обаяние.

В результате звание «Назлы кыз-2019» (самая 
очаровательная) присуждено Розалии Валеевой. Зва-
ния «Сойкемле кыз» (самая обаятельная) удостое-
на Эльвира Валеева. Звание «Унган кыз» (самая ста-
рательная) досталось Елизавете Буевой. А ленту по-
бедительницы конкурса с присвоением звания «Мисс 
Татар кызы-2019» вручили Венере Искандаровой.

Все девушки получили подарки от спонсоров. 
Весь праздник зрители и слушатели наслаждались 
вокальным искусством татарского ансамбля «Лэй-
сэн» и ансамбля «Агымсу».

Ǌкǭǜǩǜ ǚǌǘǁВА.
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Глава Фонда развития мо-
ногородов Ирина Макиева 
обратила внимание на то, что 
женщин пока не так много во 
власти. «Губернаторов-жен-
щин сколько? – спрашивает 
она. – Две. В 319 моногоро-
дах мэров-женщин – 15%. Ко-
нечно, это тяжелые промыш-
ленные города. Но женщина 
обладает уникальными каче-
ствами: въедливость, кропот-
ливость, способность довести 
до конца. Эти женские свой-
ства нужно использовать как 
можно шире. Мне видится, 
что женщина перестала просто 
варить борщ, она стала такти-
ком, стратегом и исполните-
лем. Мы можем всё!»

На полях форума подни-
мались актуальные темы ми-
ровой и федеральной повест-
ки: экологическая ситуация в 
городах, их благоустройство, 
проблемы ЖКХ, охрана здо-
ровья женщин в промышлен-
ных регионах и так далее (мы 
подробнее напишем о работе 
этих площадок в ближайших 
номерах). Центральным ме-
роприятием стала экспертная 
сессия «БРИКС: экономиче-
ская повестка для инклюзив-
ного роста в эпоху цифрови-
зации». Как отметила замести-
тель председателя Совета Фе-
дерации Галина Карелова, сес-
сия впервые прошла в полном 
составе представителей стран 
– Бразилия, Россия, Индия, 
Китай, Южная Африка. «Все 
пять государств были пред-
ставлены участниками фору-
ма, – сообщила она. – Нам 
даже на Втором Евразийском 
женском форуме не удалось 
представительство всех стран 
обеспечить, а здесь, в Ново-
кузнецке, это получилось. 
Это знак большой перспек-
тивы. И не случайно мы го-
ворили, что пора появляться 

проекту «Кузбасс – програм-
ма БРИКС».

На Женском форуме за-
ключили несколько соглаше-
ний. Основные из них: между 
Минпромторгом РФ и Фон-
дом развития моногородов – 
о поддержке ремесленниче-
ства, и между администраци-
ей Кузбасса, Советом по во-
просам попечительства в со-
циальной сфере Кемеровской 
области и АНО «Лыжи меч-
ты» о расширении проекта 
реабилитации детей с огра-
ниченными возможностями 
здоровья.

Заместитель главы Мин-
промторга Гульназ Кадырова в 
свою очередь отметила, что на 
форуме родились конкретные 
новые проекты, но подробно-
стей пока предпочла не рас-
крывать. «На форуме удалось 
обозначить профиль женского 
лица региональной промыш-
ленной политики, – пояснила 
замминистра. – Мы обсудили 
правовые, экономические, ор-

ганизационные вопросы, во-
просы увеличения занятости 
женщин в промышленности, 
те шансы, которые дает чет-
вертая промышленная рево-
люция в этом отношении. Я 
надеюсь, что план меропри-
ятий, который будет разра-
ботан по результатам нашего 
форума, найдет практическую 
реализацию».

На подготовку резолюции 
форума отвели десять дней. 
Именно столько оргкомите-
ту понадобится, чтобы собрать 
все предложения его участниц, 
в том числе и те, которые посту-
пили из пунктов трансляции.

«Со своей стороны я обе-
щаю, что все эти предложения 
мы оформим в план действий, 
у нас будет дорожная карта – 
на основе резолюции форума, 
– сказал губернатор Кемеров-
ской области Сергей Цивилев. 
– Он будет работать и продол-
жаться. О результатах этой ра-
боты мы отчитаемся на следу-
ющем форуме».

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

КАРИН ВАН МОУРИК, член правления Ассоциации женщин-
предпринимателей (Германия):
– С начала XX века и вплоть то до конца 80-х роль женины 
сводилась к трем литерам К: Kinder, Küche, Kirche (нем. – дети, 
кухня, церковь). Этим общество строго и даже насмешливо 
ограничивало роль женщины. А теперь женщины владеют 
бизнесом. Здесь собрались женщины-боссы, женщины-
министры, женщины-спикеры. Разве это не восхитительно? 
Разве это не доказательство фантастического гуманитарного и 
социального прогресса, что собрались эти женщины в Сибири, 
в славном промышленном регионе Кузбассе, который никогда 
не связывали с образом женщины? Мы, женщины, набираем 
в этом мире силу. Очень важно встречаться в таком женском 
формате, потому что мы еще не раскрыли свой потенциал. 
Мы – большая часть планеты Земля. Но на тех местах, где 
принимаются важнейшие решения, нас до сих пор мало. 
Собираясь вместе, мы ощущаем нашу позитивную энергию. 
Потому что никакие социальные сети и видеоконференции не 
могут заменить личные встречи и человеческое общение.

АННА ЦИВИЛЕВА, председатель Совета по вопросам 
попечительства в социальной сфере Кемеровской области:
– Идеей форума не было противопоставление полов. Мы 
рассматривали активизацию женщин как граждан, как 
работников, как кадровый потенциал нашей страны. Мы 
говорили о том, что половина населения Земли – женщины, 
и это действительно серьезный капитал любой страны. Это 
важнее и серьезнее, чем нефть, золото, газ и бриллианты. 
Поэтому возможность реализовываться женщинам, их 
профессиональным качествам – это, прежде всего, интерес всей 
страны и Кузбасса в частности.

Решение об открытии культурного кла-
стера в Кузбассе – знаковое событие для всего 
региона. И, конечно, об этом не могли не го-
ворить на прошедшем в Новокузнецке Жен-
ском международном форуме. В его рамках 
провели экспертную сессию «Развитие куль-
турно-образовательных и музейных ком-
плексов как новая точка роста в регионах», 
где выступили балерина Илзе Лиепа, дирек-
тор Государственного Русского музея Влади-
мир Гусев и многие другие именитые гости – 
деятели культуры.

Вͬсͭит͡атͺ ͨ͡ͱс с ͣетст͡а
Все без исключения спикеры говорили об 

одном: открытие культурного кластера каче-
ственно изменит жизнь кузбассовцев. «Про-
ект создания четырех кластеров в нашей стране 
считаю потрясающим. Перед регионами откро-
ются такие возможности! – рассказывает Илзе 
Лиепа. – Это же не просто создание площадок 
искусства, это поднятие уровня культуры жиз-
ни! Для подрастающего поколения невероятно 
важно – иметь возможность прийти в оперный 
театр и послушать классическую музыку. Если 
с детства ребенок вдохновляется «Щелкунчи-
ком» и «Спящей красавицей», то позже в его 
жизнь входят более серьезные произведения, 
ведь все мы знаем, как важно воспитывать вкус 
с раннего возраста».

С этим мнением согласен директор Русско-
го музея Владимир Гусев: «70 процентов на-
ших посетителей – девочки, девушки и жен-
щины, однако важно, чтобы и мальчики по-
сещали музей с раннего детства. Чем больше 
придет, тем меньше агрессивности будет в на-
шей жизни. Ведь культура снижает градус на-
пряженности в обществе».

Филиал Русского музея планируется от-
крыть в кемеровском культурном кластере. 
Как признался Владимир Александрович, он 

и его коллеги с нетерпением ждут, когда будет 
построено здание: «Главное в любом музее – 
это коллекция. Наша охватывает 1000-летнюю 
историю России. Всё это обращено к людям и 
делается для них. Мы проводим огромную об-
разовательную работу с детьми. У нас есть про-
граммы для людей с ограниченными возмож-
ностями. Открыто 209 электронных филиалов 
в России и за рубежом. Мы ждем, когда сможем 
приступить к работе в Кузбассе».

͉аͣр нͱͥнͬ ͱ͵итͺ
Однако одна из самых сложных проблем, 

о которой говорила модератор сессии Лариса 
Зауэрвайн, начальник департамента культуры 
и национальной политики Кемеровской обла-
сти, – это нехватка кадров.

Илзе Лиепа рассказала о собственном опы-
те решения этой проблемы: «Как подготовить 
почву, чтобы театры заполнились профессио-

налами? Мы с нашим фондом «Культура – де-
тям» поняли, что надо смотреть на любитель-
ские коллективы: в них сосредоточено огром-
ное количество перспективной молодежи. Мы 
объехали всю страну и с сожалением осозна-
ли, что необходимо повышать уровень педа-
гогического состава. Результатом стало соз-
дание Национального конкурса и премии 
детского танца «Весна священная». Целый 
год работаем с коллективами со всей страны, 
проводим для педагогов семинары, с ребя-
тами создаем уникальный гала-спектакль (в 
этом году это «Князь Владимир»), для кото-
рого готовим оригинальный сценарий, шьем 
костюмы, приглашаем команду театральных 
профессионалов. В итоге ребята приезжают 
в Москву, где выступают на лучших площад-
ках страны. Маститые хореографы, режиссе-
ры, актеры – рядом с юными исполнителями 
из самых разных регионов страны. Кем бы ни 
стали потом эти дети, они никогда не забудут 
этот опыт! Любительские коллективы долж-
ны видеть, к чему надо стремиться, а главное, 
что это достижимо!

После Новокузнецка мы едем в Самару, где 
выступаем с нашим спектаклем «Князь Влади-
мир». Это очень важно, когда обществу пока-
зываем такие проекты, которые под силу люби-
тельским танцевальным коллективам. Именно 
из них выйдут наши будущие звезды балета. 
Надеюсь, что когда культурный кластер откро-
ется в вашем регионе, мы поработаем с вами! 
Тем более что ваша область для меня знаковая: 
когда-то именно в Кузбасс я впервые приеха-
ла на гастроли».

Илзе Лиепа не только выступила спике-
ром на площадке форума, но и провела мастер-
класс для юных балерин в новокузнецком ДК 
Алюминщик. «Буря эмоций, шквал аплодис-
ментов!» – так комментируют очевидцы реак-
цию девочек.

ǁкǜтǡриǩǜ ǋǁǌǁВǁǌǃǁВА.

nʮл˓ ˒нˏ˷ балерин ˨овоку˃неˊка мастер-класс проводит ʱл˃е ˧арисовна ʲиепа, 
основателː и руководителː ˫усскоֹ наˊионалːноֹ балетноֹ ˌколˏ, актриса театра и кино, 
народна˓ артистка ˫ˮ, лауреат ˤосударственноֹ премии ˫ˮ. Фото Галины Ковальчук.

КСТАТИ

В день открытия Женского форума 
в Новокузнецке состоялся турнир по 
хоккею с мячом в валенках. На площадке, 
оборудованной возле драмтеатра, 
соперничали шесть женских команд: 
«Кузнечанка» и «Металлург» из Новокузнецка, 
ЖФК «Кузбасс», «Кокс», КемГУ и КузГТУ 
из Кемерова. Все команды провели по пять 
матчей (формат одной игры – семь минут).
В итоге первенствовала в турнире 
«Кузнечанка», одержавшая три победы и 
дважды сыгравшая вничью (разница забитых 
и пропущенных мячей: 7-0). В тройке 

призёров – «Металлург» и ЖФК «Кузбасс».
В церемонии награждения спортсменок-
сибирячек участвовала Ольга Голодец – 
заместитель председателя правительства РФ. 
Вице-премьер отметила важную роль женщин 
в формировании здорового образа жизни.
Примечательно, что одна из тем форума 
называлась «Роль женщин в развитии 
физической культуры и спорта». В дискуссии 
участвовала Татьяна Лебедева, олимпийская 
чемпионка по лёгкой атлетике, член 
комитета по социальной политике Совета 
Федерации РФ.

n Фото Владимира Клюева.

Следующий Женский фо-
рум, возможно, пройдет в Ке-
мерове в 2021 году. По крайней 
мере, такое предложение сдела-
ет областной Совет по вопросам 
попечительства, сообщила его 
председатель Анна Цивилева.

Ǌǧȳǟǜ ǍǈИǌНǊВА.

n ˨овоку˃неˊк обˎединил силːнˏ˷, ˓рки˷ леди планетˏ, которˏе сегодн˓ мен˓˒т ˑтот мир 
наравне с му˂ˋинами. 

nʱностраннˏ˷ делегатов сопрово˂дали волонтерˏ-переводˋики, которˏе ока˃али им 
насто˓ˍее сибирское гостеприимство.
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КАЛЕНДАРЬ

Просто «Нева».  
А еще «Енисей» и «Терек»…

n Обломки американского самолета-«невидимки», сбитого в 1999 году 
под Белградом.

  на 01.01.2019
(отчетный период)

на 01.01.2018
(предыдущий отчетный 

период)
2.1. Балансовая стоимость активов 71 229 747,28 руб. 57 191 757,87 руб.
2.2. Дебиторская задолженность в разрезе поступлений, предусмотрен-

ных планом финансово-хозяйственной деятельности:
2 030 714,29 руб. 1 705 505,95 руб.

2.2.1 – приносящая доход деятельность 1 620 501,52 руб. 1 661 557,60 руб.
2.2.2. – субсидия на выполнение государственного задания - -
2.2.3. – субсидия на иные цели - -
2.2.4 – ОМС 410 212,77 руб. 43 948,35 руб.
2.3. Просроченная дебиторская задолженность - -

2.5.1 Кредиторская задолженность 156 655,10 руб. 198 932,49 руб.
Кредиторская задолженность в разрезе выплат, предусмотренных 
планом финансово-хозяйственной деятельности:

2.5.1. – приносящая доход деятельность 123 685,66 руб. 139 520,49 руб.
2.5.2. – субсидия на выполнение государственного задания 14 900,00 руб. 10 300,00 руб.
2.5.3. – субсидия на иные цели - -
2.5.4. – ОМС 18 069,44 руб. 49 112,00 руб.
2.6. Просроченная кредиторская задолженность - -
2.7. Причины образования просроченной кредиторской задолженности текущая текущая

Раздел 3. Сведения об использовании закрепленного за автономным учреждением имущества

  на 01.01.2019
(отчетный период)

на 01.01.2018
(предыдущий отчетный 

период)
3.1. Общая балансовая стоимость имущества, в том числе: 76 036 044,44 руб. 70 083 285,91 руб.

3.1.1. закрепленного за автономным учреждением недвижимого имущества 3 620 453,00 руб. 3 620 453,00 руб.
3.1.2. закрепленного за автономным учреждением особо ценного движи-

мого имущества
56 079 510,19 руб. 51 628 794,67 руб.

3.2. Количество объектов недвижимого имущества, закрепленных за уч-
реждением

1 1

3.3. Общая площадь объектов недвижимого имущества, закрепленно-
го за учреждением

1947,5 кв. м 1947,5 кв. м

3.4. Площадь объектов недвижимого имущества, закрепленного за учреж-
дением и переданного в пользование по договорам аренды

За плату – 14,0 кв. м;
Безвозмездно 

(КемГМА) – 175,5 кв. м.

За плату– 14,0 кв.м;
Безвозмездно 

(КемГМА) – 183,9 кв. м.

Отчет о результатах деятельности государственного автономного учреждения здравоохранения  
Кемеровской области «Областная клиническая стоматологическая поликлиника»  

и об использовании закрепленного за ним государственного имущества за 2018 год.

Утвержден
Наблюдательным советом ГАУЗ КО ОКСП

«22» февраля 2019 г.

Раздел 1. Общие сведения об учреждении

Полное наименование учреждения – государственное автоном-
ное учреждение здравоохранения Кемеровской области «Областная 
клиническая стоматологическая поликлиника», сокращенное наи-
менование учреждения – ГАУЗ КО ОКСП.

Юридический адрес: 650000, г. Кемерово, ул. 50 лет Октября, 18. 
Телефон (факс): 8(3842)580471, 8(3842)581710.
Адрес электронной почты: oksp@mail.ru.
Учредитель: департамент охраны здоровья населения Кеме-

ровской области.
Состав наблюдательного совета:
1) Уфимцев Олег Борисович – заместитель начальника ДОЗН 

КО (по экономике и финансам);
2) Темирханова Лариса Илларионовна – представитель обще-

ственности Совета ветеранов; 
3) Тё Елена Александровна – заведующая кафедрой терапевти-

ческой стоматологии КемГМА, профессор;
4) Булгакова Елена Александровна – заведующая детским от-

делением ГАУЗ КО ОКСП;
5) Пирогова Ирина Николаевна – заведующая терапевтическим 

отделением ГАУЗ КО ОКСП.
Дата государственной регистрации 23.08.2000 г.
ОГРН 1024200722864, ИНН 4207041755.
Регистрирующий орган – Инспекция Федеральной налоговой 

службы по г. Кемерово.
Код ОКПО 01927762.
Код ОКВЭД: 85.13 – стоматологическая практика;
Основные виды деятельности: Медицинская деятельность.
Перечень услуг (работ), которые оказываются потребителям 

за плату в случаях, предусмотренных нормативными правовыми 
(правовыми) актами, с указанием потребителей указанных услуг 
(работ) – Медицинские услуги гражданам.

Перечень разрешительных документов (с указанием номеров, 
даты выдачи и срока действия), на основании которых учреждение 
осуществляет деятельность:

ЛО-42-01-002388 Управление лицензирования медико-фарма-
цевтических видов деятельности Кемеровской области, 07.11.2013.

Лицензия действует бессрочно.
Исполнение государственного задания – 136,2%.
Деятельности, связанной с выполнением работ или оказани-

ем услуг в соответствии с обязательствами перед страховщиком 
по обязательному социальному страхованию, учреждение не осу-
ществляет.

Исполнение обязательств перед Территориальным фондом ме-
дицинского страхования Кемеровской области – 101,3%.

Объем финансового обеспечения государственного задания – 
11 939 370 руб.

Объем финансового обеспечения по иным источниками:
– ОМС – 33 800 000 руб.
– приносящая доход деятельность – 148 017 700 руб.
Общие суммы прибыли учреждения после налогообложения 

в отчетном периоде, образовавшейся в связи с оказанием учреж-
дением частично платных и полностью платных услуг (работ), – 
22 506 550,20 руб.

Общее количество потребителей, воспользовавшихся услугами 
(работами) автономного учреждения, в том числе количество по-
требителей, воспользовавшихся бесплатными, частично платными 
и полностью платными для потребителей услугами (работами), по 
видам услуг – 125 785.

Средняя стоимость для потребителей получения частично плат-
ных и полностью платных услуг (работ) по видам услуг (работ) – 
2689,36 руб.

Должность, ФИО руководителя учреждения – Главный врач 
Лахмотко Галина Ивановна.

Количество штатных единиц – 226.
Количество работников – 145.
Средняя заработная плата основного персонала:
Врачи – 81506,91 руб.
Средний медицинский персонал – 50472,79 руб.

Раздел 2. Результаты деятельности учреждения

В мире
27 марта 1999. Белград. 250-я зе-

нитно-ракетная бригада ПВО югос-
лавской народной армии с помощью 
советского комплекса С-125м «Нева» 
сбила американский самолёт-неви-
димку F-117а, защищённый усилен-
но рекламируемой системой «стеллс». 
Американцы признали потерю своего 
чуда, но о причине ничего не говори-
ли. Потом от сбитого лётчика пресса  
узнала подробности про первую ра-
кету, что «прошла мимо», и что «его 
тряхнуло». Придумали даже некое 
рацпредложение югославских умель-
цев, о котором не знали американцы, 
и потому ракета смогла попасть. Но всё 
это свёл к нулю бывший заместитель 
командира 3-й батареи, ныне подпол-
ковник Д.Аничич, под командой ко-
торого сначала создавались электрон-
ные ловушки, ложные радары, а потом 
был открыт огонь по трём самолётам 
НАТО, которые шли на Белград. Пер-
вая ракета сбила первый самолёт, вто-
рая ракета осталась без цели, так как 
оставшиеся два «неуловимых» тут же 
неуловимо испарились. По воспоми-
наниям Аничича, советский комплекс 
образца 1960-х годов был оснащён ра-
дарами того же почтенного возраста – 
П-12 «Енисей» и П-18 «Терек», кото-
рые разглядели «невидимок» безо вся-
кой помощи умельцев. Пришлось аме-
риканцам всё признать. Обломки ле-
жат в Музее авиации имени Теслы воз-
ле Белградского аэропорта. Америка 
сначала требовала вернуть их, теперь 
просто мирно просит.

В стране
22 марта 2001. В 8 часов 59 минут 

24 секунды московского времени уби-
та российская орбитальная станция 
«Мир», что держала на себе сверхна-
дёжную связь, телевидение и управле-
ние стратегическими ракетами и ави-
ацией – как военной, так и граждан-
ской. «Мир» не успел сгореть в плот-
ных слоях атмосферы. Осколки от 20 до 
40 тонн упали в зону у островов Фид-
жи, заботливо указанную «Роскосмо-
сом». Там их ждали 27 американских 
судов для ловли тунца, хотя в это вре-
мя тунца там не бывает. И улов раз-
личных материалов после многолет-
него нахождения в открытом космо-
се дал нашим «партнёрам» информа-
цию, которой долго ещё не будет ни у 
кого в мире. Этому предшествовал вал 
вранья в прессе об «устаревшей» стан-
ции. «Мир» не мог устареть в принци-
пе, конструкция предусматривала за-
мену любого модуля в любой момент. 
Она была готова в 1996-м, но уже че-
рез два года правительство А.Кириенко 
прекратило финансирование. Зампред 
Б.Немцов предложил кредиты коммер-
ческих банков, чтоб «цивилизованно 
затопить станцию «Мир» в июне 1999 
года». Не успели. В новом правитель-
стве Ю.Маслюков, в советское время 
много сделавший для развития оборо-
ны, «продавил» постановление о про-
должении работы «Мира». Но 30 дека-
бря 2000-го премьер М.Касьянов рас-
порядился «завершить работы».

В Сибири
Март 1917. Томск. «Кто-то из граж-

дан распустил слух, что Щеглово будет 
городом. Вряд ли это сбудется… Село 
Щеглово селом и останется» (Газета 
«Сибирская жизнь»).

Март 1942. Новосибирск. Директор 
крупнейшего в СССР предприятия бое- 
припасов, комбината №179 А.С. Но-
виков в ответ на попытки призвать в 
Красную Армию рабочих направил 
письмо командующему СибВО Н.В. 
Медведеву: «Народный комиссар бое-
припасов тов. Ванников телеграммой 
от 3/III-42 г. приказал не отпускать ни 
по каким мобилизациям без указания 

из Наркомата рабочих, инженеров и 
техников». Прекратилась безразбор-
ная мобилизация квалифицирован-
ных кадров.

У нас
Март 1922. Гурьевск. На металлур-

гическом заводе получен чугун на вос-
становленной после гражданской вой-
ны доменной печи по заданию уголь-
ного «Кузбасстреста». Потребовал-
ся огромный труд и решения на всех 
уровнях. В частности, Совет Труда и 
Обороны распорядился передать с На-
деждинского и Сосьвинского заводов 
(Урал) оборудование для доменно-
го, мартеновского и прокатного про-
изводства. А с завода ДЮМО (Петро-
град) – «паровую машину с прокат-
ным станом, двумя паровыми котла-
ми, со всеми принадлежностями и один 
вальцетокарный станок». «Маленькая 
домна Гурьевского завода, кроме пря-
мой цели дать некоторый запас чугу-
на для ремонтных работ сибирских ко-
пей, имеет большую задачу – показать 
путь перехода с древесного угля на кокс 
или волковский (пласта Волковского 
в Кемерове. – В.К.) каменный уголь. 
Маленькая домна старейшего Гурьев-
ского завода, построенная чуть ли не 
сто лет назад, укажет путь к возрож-
дению Уральской промышленности» 
(Журнал «Сибирский горнорабочий»). 

22 марта 1928. «Киносибирь» сооб-
щает план демонстрации фильмов на 
апрель месяц для Дворца труда Кеме-
ровского рудника: 1-2 – «Скарамуш», 
5-6 – «Октябрь», 8-9 – «Спартак», 12-
13 – «Парижский сапожник», 15-16 – 
«Дон Диего и Пелагея», 19-20 – «Цирк 
Поммера», 22-23 – «Черный конверт» 
(Гарри Пиль). (Юрий Светлаков, «Се-
мейный альбом»).

19 марта 1934. «Бюро Горловско-
го горкома ВКП(б) одобряет пред-
ложение прокопьевских шахтёров об 
организации взаимного обмена опы-
том между ударниками Прокопьевска 
(Кузбасс) и ударниками Горловки че-
рез местные городские газеты «Забой» 
и «Кочегарка»… Учитывая просьбу 
прокопьевских шахтёров о присылке 
к ним бригады изотовцев, командиро-
вать в Прокопьевск к 1 мая 1934 г. бри-
гаду врубовых машинистов и забойщи-
ков, работающих на отбойных молот-
ках… Организовать социалистическое 
соревнование между отдельными шах-
тами и участками прокопьевского руд-
ника и Горловщины…» (из протокола 
заседания бюро Горловского горкома 
ВКП(б). В начале 1970-х соревнование 
было возобновлено на уровне комби-
натов «Прокопьевскуголь» и «Горлов- 
уголь». Газеты «Шахтёрская правда» 
(б. «Забой») и «Кочегарка» вновь на-
чали обмениваться новостями двух 
шахтёрских городов. 

Март 1943. Прокопьевск. Шахта 
«Зиминка». «В марте 1943-го нас обо-
шли в соревновании шахтеры Подмо-
сковья, и мне было поручено доста-

вить переходящие Знамя Государствен-
ного Комитета Обороны СССР победи-
телям. Я поехал пассажирским поездом, 
который шел с большими опоздания-
ми, пропуская вперед воинские эшело-
ны. Свернутое знамя все время держал 
в руках. Даже спал, обняв его. В доро-
ге у меня украли вещевой мешок с про-
дуктами, но знамя я доставил. Увидел, 
как восстанавливают шахты, разрушен-
ные гитлеровцами, как нелегко здесь 
добывать уголь. В Щекинском районе, 
на шахту №4, куда я доставил знамя, 
налетели фашистские самолеты, сбра-
сывали бомбы. Будто на фронте побы-
вал. Вернувшись, рассказал обо всем 
товарищам. Зиминцы старались рабо-
тать еще лучше, ведь дополнительные 
тонны угля помогали громить врага» 
(ветеран шахты К.И. Никишов, из вос-
поминаний).

5 марта 1943. Газета «Кузбасс», 
основанная 7 января 1922 года, ста-
ла выходить в статусе областной 
(И.Балибалов. «Кемерово вчера, се-
годня, завтра»).

25 марта 1944. Кемерово. «За от-
четный период обкомом ВКП(б) на-
правлено в освобожденные районы 
Украины более 60 руководящих ра-
ботников обкома, 186 работников го-
родских и районных комитетов пар-
тии, из них 27 секретарей и 43 заведу-
ющих отделами горкомов и райкомов. 
По заданию ЦК ВКП(б) нам необходи-
мо из областной партийной организа-
ции в течение марта и 15 дней апреля 
направить 600 коммунистов, ранее ра-
ботавших на Украине» (из отчета на I 
областной партконференции).

12 марта 1946. Кемерово. Решение 
Облисполкома об организации Кар-
тинной галереи. Галерея получила тре-
тий этаж Дворца культуры имени Ки-
рова в Кировском районе.

7 марта 1954. Кемерово, стадион 
«Химик». Впервые в Кузбассе про- 
шли встречи сильнейших хоккейных 
команд розыгрыша первенства РСФСР 
по хоккею с мячом.

Март 1961. Новокузнецк. «На ма-
ленькой площадке солнце растопило 
наледь. Пошло наступление на новый 
объект – доменную печь №1. Друг за 
другом потянулись трактора, остав-
ляя после себя крупные черные ямки. 
За тракторами шли взрывники участ-
ка С.Городилова – В.Владимиров, 
Л.Пчелкин, В.Шуров, П.Хвезенко, 
В.Малинин и другие, все из бывших 
солдат. Анатолий Шарков укладывает 
в ямки детонаторы, Михаил Поцебня 
совком насыпает туда аммонал. Взрыв! 
Вздрагивает земля, черным фонтаном 
поднимаясь ввысь. К месту взрыва по-
дошел экскаватор. Первому вынуть 
ковш земли предоставили право Павлу 
Сергеевичу Иванову. Но опытный экс-
каваторщик не мог справиться с новым 
экскаватором, и на помощь ему пришел 
экипаж Афанасия Старкова» (Иван Бе-
лый. «Пламенные годы Запсиба»).

Виктор КЛАДЧИХИН.

Знаменательные даты марта

Организатор торгов - Конкурсный управляющий ООО 
«ЛК Автомобилист» (ОГРН 1084212000256, ИНН 4212026086, 
адрес: 652500, г. Ленинск-Кузнецкий, ул. Земцова, 6). Реше-
нием арбитражного суда Кемеровской области от 10.09.18 г. 
по делу № А27-2754/2018 ООО «ЛК Автомобилист» признан 
банкротом. Конкурсным управляющим назначен Рихтер Ан-
дрей Сергеевич (ИНН 424000278952, СНИЛС 049-174-579-89, 
почтовый адрес: 650040 г. Кемерово, ул. Баумана, 10А), член 
Союз «СОАУ Альянс» (ИНН 5260111600, ОГРН 1025203032062, 
адрес: 603000, г. Нижний Новгород, улица Ильинская, дом 69, 
к. 10). Конкурсный управляющий сообщает, что на электронной 
торговой площадке АО «Центр дистанционных торгов», адрес 
в интернете: www.cdtrf.ru, состоится продажа имущества ООО 
«ЛК Автомобилист» (далее – должник) посредством проведе-
ния торгов в форме аукциона с открытой формой представ-
ления предложений о цене. Торги являются открытыми по со-
ставу участников и проводятся в электронной форме. На торги 
выставляется Лот №1 в составе: Автопогрузчик SDLG LG936L, 
2014 г.в., заводской № машины (рамы) VLG0936LCE0900618, 
двигатель №6В14S011930, коробка передач №2019548, основ-
ной ведущий мост (мосты) №EA92040370, EB92040305, цвет 
желто-серый. Начальная цена продажи имущества по Лоту №1 
составляет 2 049 150,00 руб. Размер задатка составляет 20% 
от начальной цены продаваемого имущества. Задаток для уча-
стия в торгах должен поступить на расчетный счёт Организа-
тора торгов до подачи заявки по следующим реквизитам: ООО 
«ЛК Автомобилист», р/с 40702810604000021527 в Сибирский 
филиал ПАО «Промсвязьбанк», к/с 30101810500000000816, 
БИК 045004816, ИНН 4212026086, КПП 421201001. Заявки 
и предложения о цене покупки в электронной форме при-
нимаются по адресу в Интернете: https://www.cdtrf.ru. Заявки 
должны соответствовать п. 11 ст. 110 Федерального закона 
от 26.10.2002 г. №127-ФЗ, содержать сведения и документы, 
перечисленные в Порядке проведения открытых торгов в элек-
тронной форме, утв. приказом Минэкономразвития России от 

23.07.2015 г. №495, а также платежные реквизиты для возврата 
задатков. Торги проводятся, основываясь на начальной цене 
имущества, путем ее повышения на «шаг аукциона». Шаг аук-
циона составляет 5% от начальной цены. Заявки и предложения 
о цене покупки в электронной форме принимаются по адресу в 
Интернете: https://www.cdtrf.ru. Срок приема заявки на участие 
в торгах (время московское) с 09 час. 00 мин. 10.03.2019 г. 
до 9 час. 00 мин. 06.04.2019 г. Начало торгов с 9 час. 00 мин. 
11.04.2019 г. Подведение результатов торгов и подписание 
протокола о торгах состоится 11.04.2019 г. с 13 час. 00 мин. 
на электронной торговой АО «Центр дистанционных торгов» 
адрес в интернете: www.cdtrf.ru. Победителем признается допу-
щенный до торгов участник, предложивший наиболее высокую 
цену. В течение 5 дней с даты подписания протокола о резуль-
татах торгов конкурсный управляющий направляет победителю 
торгов предложение заключить договор купли-продажи иму-
щества лота с приложением проекта договора в соответствии 
с представленным победителем торгов предложением о цене 
имущества. В случае отказа или уклонения победителя торгов 
от подписания данного договора в течение 5 дней с даты по-
лучения указанного предложения конкурсного управляющего, 
внесенный задаток ему не возвращается и он лишается права 
на приобретение имущества. Оплата полной стоимости иму-
щества производится покупателем не позднее 30 дней с даты 
заключения договора купли-продажи, по реквизитам, указан-
ным в договоре купли-продажи. Получить всю необходимую 
информацию о порядке, сроках и условиях продажи имущества, 
о документах, удостоверяющих права собственности, о порядке 
проведения торгов, а также о сведениях, имеющих значение 
для покупателя, ознакомиться с необходимой информацией 
и документами, произвести осмотр имущества можно путем 
направления организатору торгов соответствующего запроса 
по указанному почтовому адресу конкурсного управляющего 
или адресу электронной почты: andr.rikhter@yandex.ru, а также 
на сайте: https://www.cdtrf.ru.

УВАЖАЕМЫЙ АКЦИОНЕР!
Открытое Акционерное Общество «ЭффектИнвестЪ»

ИЗВЕЩАЕТ ВАС О ПРОВЕДЕНИИ ГОДОВОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕ-
РОВ, КОТОРОЕ СОСТОИТСЯ 29.03.2019 Г. ПО АДРЕСУ: г. Кемерово. пр. Ленина, 90/2. 

ФОРМА СОБРАНИЯ: СОВМЕСТНОЕ ПРИСУТСТВИЕ АКЦИОНЕРОВ ДЛЯ 
ОБСУЖДЕНИЯ ВОПРОСОВ ПОВЕСТКИ ДНЯ И ПРИНЯТИЯ РЕШЕНИЯ ПО ВО-
ПРОСАМ, ПОСТАВЛЕННЫМ НА ГОЛОСОВАНИЕ.

НАЧАЛО СОБРАНИЯ В 9.15 (ВРЕМЯ МЕСТНОЕ). НАЧАЛО РЕГИСТРАЦИИ 
В 8.45 (ВРЕМЯ МЕСТНОЕ).

Повестка дня собрания:
1. Утверждение годового отчета Открытого акционерного общества 

«ЭффектИнвестЪ» за 2018 год.
2. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчет о 

финансовых результатах Открытого акционерного общества «ЭффектИн-
вестЪ» за 2018 год.

3. Распределение прибыли Открытого акционерного общества «Эффект-
ИнвестЪ» за 2018 год. О дивидендах.

4. Утверждение аудитора Открытого акционерного общества «Эффект-
ИнвестЪ».

5. Избрание членов Совета директоров Открытого акционерного обще-
ства «ЭффетИнвестЪ»

6. Избрание членов Ревизионной комиссии Открытого акционерного 
общества «ЭффектИнвестЪ».

Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, 
составлен на 28 февраля 2019 года.

С МАТЕРИАЛАМИ, ПРЕДСТАВЛЯЕМЫМИ АКЦИОНЕРАМ ОБЩЕСТВА 
ПРИ ПОДГОТОВКЕ К ПРОВЕДЕНИЮ ГОДОВОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ, МОЖ-
НО ОЗНАКОМИТЬСЯ с 05 марта 2019 г. (со вторника по четверг) по адресу: 
г. Кемерово, пр. Ленина, 90/2, оф. 402, с 10.00 до 12.00. Тел.: 35-00-68. 

Совет директоров.

ПОДШИПНИКИ, запорная арматура,  
НАСОСЫ, турбокомпрессоры,  

СТРОЙМАТЕРИАЛЫ  
и другие НЕЛИКВИДЫ…

АО «СУЭК-Кузбасс» реализует с хранения 
невостребованные в собственном производ-
стве запчасти и расходные материалы к ав-
тотранспортному, горно-шахтному, буровому, 
железнодорожному и другому оборудованию.

Заявки принимаются на e-mail: assets@suek.
ru. 8-909-511-5663

Организатор торгов – Межрегиональное территориальное 
управление Росимущества в Кемеровской и Томской областях 
в лице ООО «ОМЕГА» (ИНН/КПП: 4253023341/525301001), 
действующее на основании Государственного контракта от 
17.08.2018 г., № К18-8/23, тел. +7 (923) 031 64 69, e-mail: omega.
novokuznetsk@yandex.ru, сообщает о проведении торгов в фор-
ме открытого аукциона по продаже арестованного (заложенно-
го) имущества. Стоимость в рублях.

Прием заявок с момента опубликования по 21.03.2019 года 
(включительно) с 10.00 до 16.00 по адресу: г. Новокузнецк, ул. 
Смирнова, 9. Вторично выставленное на торги с понижением 
стоимости на 15%.

Дата и время подведения итогов приёма заявок – 
22.03.2019 г. с 10.00.

1. Квартира общей площадью 163,5 кв. м, с кадастровым 
номером 42:30:0301066:325, ограничение (обременение) права: 
ипотека, прочие ограничения (обременения), запрет. Принадле-
жащее Кондруцкому С.А. Адрес: Кемеровская область, г. Ново-
кузнецк, ул. Павловского, д. 7, кв. 42. Начальная продажная цена 
(без НДС) 3 685 804,00 руб. Размер задатка 184 290,20 руб. Дата, 
время начала торгов: 22.03.2019 г. 11.00. (Поручение №2073.)

2. Квартира общей площадью 69,1 кв. м, с кадастровым но-
мером 42:30:0602056:556, ограничение (обременение) права: 
ипотека Принадлежащее Пиявкину А.М. Адрес: Кемеровская 
область, г. Новокузнецк, пр. Архитекторов, д. 27, кв. 114. На-
чальная продажная цена (без НДС) 2 115 650,00 руб. Размер 
задатка 105 782,50 руб. Дата, время начала торгов: 22.03.2019 г. 
11.30. (Поручение №2088.)

Изменение в информационном сообщении от 19.02.2019 
года, опубликованном в газете «Кузбасс» №13. Лот №12 - Вре-
мя начала торгов: 14.00; Лот №13 - Время начала торгов: 14.30. 
Лот №14 - Время начала торгов: 15.00.

ООО «ОМЕГА» уведомляет участников торгов об удержании 
1% (комиссии банка) от суммы задатка в случае его возврата 
участнику. Информация о торгах и образцы документов разме-
щены на официальном сайте в сети интернет http:/torgi.gov.ru.

Совет ветеранов строительно-монтажных организаций г. 
Кемерово выражает искреннее соболезнование дочери Кузе-
вановой Ирине Алексеевне, внукам, родным и близким в связи 
уходом из жизни 

РЫБАЛКИНОЙ Валентины Алексеевны. 
Светлая память об этом добором, замечательном человеке 

надолго сохранится в сердцах тех, кто хорошо знал Валентину 
Алексеевну.

Ассоциация «Союз Строителей Кузбасса» и Ассоциация 
СРО «ГЛАВКУЗБАССТРОЙ» выражают искренние соболезно-
вания генеральному директору Кузевановой Ирине Алексеев-
не по случаю смерти ее матери, заслуженного ветерана стро-
ительной отрасли 

РЫБАЛКИНОЙ Валентины Алексеевны, 
а также родным и близким.






